| : | | | | | PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|---|--|--|--|--|-----------|--------|------------|-------------|
| : | | | | | MVS | 0 | 16/06/2022 | LEGISLATIVO |
| | | | | | Noticias | | | |

Entrevista / Néstor Ojeda (Director Editorial de Espectro TV) y Víctor Arteaga (Director General de Espectro TV)

"Cuando nosotros empezamos a ver los documentos de la investigación de la Unidad de Inteligencia Financiera de pronto detectamos el nombre del diputado federal Ignacio Mier Velazco, y se vuelve relevante por ser el hombre principal operador del presidente de la República en la Cámara de Diputados, nosotros empezamos a escarbar y nos damos cuenta de que tiene un su socio, José Arturo Sánchez, el cual es propietario del 75 por ciento de la empresa Mulsistema de Diario Cambio, e Ignacio Mier es accionista con un 34 por ciento", señaló el periodista, Víctor Arteaga.

"El crecimiento de los negocios de la familia de Ignacio Mier, en los últimos años ha crecido, el diputado morenista se enriqueció en tres años con adjudicaciones del gobierno, al facturar 1.9 millones de pesos en 2016 y obtuvo 66.9 mdp de 2018 a 2021 en contratos de obra y servicios públicos", comentó Néstor Ojeda.

https://drive.google.com/file/d/15a zwqyGw tefwb3sjVxOdaCzkowiaBE/view